

2degrees-petition, banque d'image et urgence climatique

Commissaire de l'exposition : Virginie Vignon

Scénographes : Yann Moreaux et Emmanuel Mille

Comment une plateforme numérique conçue comme un appel à projets graphiques devient une pétition visuelle et un outil de sensibilisation au dérèglement climatique ?

Créée le 15 novembre 2018, 2dgrees-petition est un site web qui appelle les créateurs de tous les pays à constituer une immense banque d'images, pour contribuer aux luttes contre les effets et les causes du dérèglement climatique, et pour ne pas dépasser l'objectif de 2 degrés en 2100, fixé à la COP 21, dit Accord de Paris, signé par 196 pays.

A partir d'une sélection d'affiches, de photographies et d'illustrations, l'exposition mettra en avant une partie des productions graphiques issues de la trentaine de pays participants, comme autant de façon de voir, de parler et de s'approprier la question du dérèglement climatique.

Plus d'informations : 2degrees-petition.com

Cette exposition, écho aux problématiques environnementales, est labellisée Événement Capitale Verte.

Centre du Graphisme

Du mercredi au vendredi de 14h à 17h30, le week-end de 14h à 18h. -

Entrée libre